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Zitat von Dude 

und die kaderplanung war schwierig weil der weiler ANGEBLICH ein gespräch mit RB
hatte.
macht voll sinn. alter schwede 

Zumal er von dem Gespräch erst im Nachherein erfahren haben will !
Klar macht das eine Kaderplanung im Mai/Juni schwieriger, wenn ich im August von
Gesprächsgerüchten Weilers mit Leipzig erfahre.
Das nenne ich mal Logik ! :hoch:
Jetzt mal ernsthaft....da wir nie eine wirkliche Chance des Aufstiegs hatten, konnten doch schon
in Ruhe Transfergespräche im Laufe der Rückrunde geführt werden und wurden wahrscheinlich
auch schon geführt.
Das, was Bader da gestern losließ, war hanebüchener Unsinn....und mich wunderte nur, daß da
bei SKY nicht vernünftig nachgehakt wurde.....aber wahrscheinlich war ihnen das Thema
Nürnberg gar nicht so wichtig, daß sollte nur der Vorspann zu '96 sein.
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